

Le 17 novembre prochain à l'Espace Georges Brassens, la Ville de Lunel propose au public de découvrir « Les Amis de Brassens », un trio de musiciens qui revisitent les titres du Grand Georges façon Django !



Les Amis de Brassens, c'est Bruno Granier (chant, guitare), Philippe Lafon (mandoline – guitares : manouche, électrique, jazz), et Laurent Clain (contrebasse). Formé en 2006, le trio s'articule autour du chanteur et guitariste Bruno Granier, qui n'est autre que le petit cousin de Georges.

Ces musiciens de talent revisitent la sobriété des musiques du chansonnier en proposant des orchestrations originales dans une veine chère aux amoureux de Django Reinhardt. Le parti pris est celui de

la fidélité à "l'esprit Brassens" tout en mettant en valeur la richesse musicale de son œuvre.

Avec le souhait de perpétuer l'héritage de l'œuvre de Brassens, pour que celui-ci soit ancré dans la culture des Français, le trio a enregistré différents albums et s'est produit partout en France. Avec ce spectacle, ils se sont également fait plaisir en tant que passionnés de jazz manouche et de swing... Au final, cela donne un spectacle dynamique et haut en couleur, agrémenté de musiques originales sur des textes inédits, qui permettra aux jeunes de découvrir sur scène les chansons de Brassens, et à tous de reprendre en chœur des refrains inoubliables.

À mettre entre toutes les oreilles, et à consommer sans modération ...

L'ESSENTIEL

« Les amis de Brassens »

Concert à Lunel

Dimanche 17 novembre 2024 à 16h30

Espace Georges Brassens

Tarifs : 20 € + frais éventuels de location – sur les billetteries en ligne habituelles

CONTACTS PRESSE VILLE DE LUNEL

Angélique Zelazo, Chargée des relations avec la presse – 04 67 87 83 38 – angelique.zelazo@ville-lunel.fr

Yoann Galiotto, Directeur de la Communication – 06 49 92 93 70 – yoann.galiotto@ville-lunel.fr

